



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800
例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣才1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 西岡 豊 幹事 小嵐俊和 会報委員会 ◎奥村 ○辻・池原・三木・新垣・山下

才533回 例会 昭和61年6月23日(月)午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 西岡 豊 会長
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. ビジター紹介 田中瑞裕様(有田RC) 中野正博(海南RC)
4. 出席率の報告 会員総数 66名 出席者数 53名 出席率 82.81%
前回修正出席率 84.38%
5. 会長スピーチ 西岡 豊 会長

こんにちわ。今日は梅雨らしく、うっとおしいお天気になっています。沖縄がすでに梅雨明けを宣言したとか聞きましたが、ずいぶん早い梅雨明けだと思います。過日、中村雅行君の奥さんのお母さんが、お亡くなりになりました。何ぶん奈良県と云う遠隔地でございましたので、お参りも出来ず、クラブから弔電だけで、失礼させていただきました。ここで、謹んでお悔みを申し上げます。

今日は、このあと、先日のファイアースイドミーティングの協議事項について田岡君をリーダーとして、クラブの協議会をやりたいと思います。皆さんのお手元に、2点についての賛否をお伺いしたいので、帰りまでに提出して下さい。いろいろと、新入会員に対するインフォメーションの徹底とか、メーカーシップをきびしくやっていくと云うような事もございましたが、それぞれは当然の事で、皆さんに賛否を問う性格のものではないので、今後どうしたものかと、思う事だけ2点あげさせていただきました。あと、いろいろな細かい事項について、田岡情報委員長さんから、お話があるかと思えます。

今日は、これだけでございます。どうも有難うございました。

6. 幹事報告 小嵐俊和 幹事
 - メーカーシップ 橋本憲紹君 丸畑邦夫君 (6/18海南RC)
 - 例会場及びビジター費変更のお知らせ
和歌山東RC 現行 商工会議所 ¥1,500 → 7/3(木)以降 華月殿 ¥2,000
 - 次回当RC 場所・時間変更 6月30日(月) 初音 19:00~
7. 委員会報告
 - 海南RC合同ゴルフコンペ御案内 向井親睦委員長
6/29 貴志川ゴルフクラブ 午前10:00集合 15名参加
 - 米山奨学会より 中尾米山記念奨学会委員長
先日より、米山奨学生の朴さんが、2回おい出ましたが、3ヶ月に1回、奨学会へ報告するようになっているので、報告します。

YOU ARE THE KEY
「あなたが鍵です」

Edward

- ① 健康について——きわめて良好です。
- ② 進路について——大阪府立大学博士電気科程2年在学中、専攻は経営学、指導は、ナガタマコト先生。
- ③ 勉学について——中小企業政策の研究を中心に、勉学しています。
- ④ 居住地について——大阪府堺市ハゼ町。

8. ファイアースイドミーティングのまとめ〔その1〕 田岡情報委員長

皆様方、各班長さんにおかれましては、詳細なご報告をいただいておりますのでまとめると言う程の事はございませんが、才2回ファイアースイドミーティングと名打ちまして誕生日別に、1組より8組に分かれて行いました。欠席の方々には、2班に分かれて結果としまして、全員参加していただきました事、厚く御礼申し上げます。

誕生日で分けたと、云う事も成功であったと思います。いつも知り合っている者同志の話の内容の中に出てくるものと、又、一つの違う形の中に出てくるものと、そう云う事を試みて見たらと思い、誕生日と云う違う分け方をした訳です。幸いやはり、ロータリーは、友情であったかと思ひます。組合せの中から、活発なご意見が出、それがこれまでの各班長の報告に、つながっていると思ひます。

出席につきまして……と云う事で、会長が議題を出していただいたのですが、私といたしましても、そこはかみくだいたものでなくては……と思ひまして、例会の出席を良くするために……と云うよりも、サブテーマに重点を置きまして、例会の企画運営と云う事で、施行されている方々に、意識付けもしていただきたいと思ひ、会員の声を聞いていただくとうように、考えたわけです。

2番目の会員相互の親睦を深めるために……と云う事も、会員同志の連帯感と云いますか、協調と云う事の中に、ロータリーがあるのではないかと考えまして、親睦を深めるために、という事で、議題を出さしていただきました。

3番目の増加した会員数と、出席率という事ですが……新しく入られた会員とこれまでの会員との中の調和という事を考え合わせまして、東ロータリーに対する意識付け、会員でありながら、いろいろと分からない事があるのではないかと、思ひ出させていただいたわけです。新しく入られた方々が、これまでの会員さんと仲良くしていただきたいと思ひ、このように囀らしていただきました。

その他として、メーキャップについて、出させていたただきたいと思つたのですが、物理的なものの考え方よりも、皆様方の精神的な面の中にある海南東RCを考えていたただきたかったので、メーキャップについては、省かせていただいたわけです。そういう事で、サブテーマとして出させていたただいたものが、むしろメインテーマという形で、皆さんにお願いしたわけです。 (次回へつづく)

ニコニコ・米山・BOX

- 林 孝次郎君 海南高校の副会長引き受けました。野球の寄附集めに行きますのでよろしく。
- 奥村 匡敏君 息子が、青年会議所のお世話で、`青年の船、に参加、無事帰りました。

次回例会案内 昭和61年6月30日(月) PM 7:00 於 初音